## ASSOCIATION ANTILLAISE AUTOMOBILE ANCIENNE Sortie du 7 février 2016





## Saint François

## Restaurant « Chez Nous »

Depuis plusieurs années la 2éme sortie de l'année se fait en commun avec le club des Harley Davidson. Cette année c'était au tour des motards d'organiser la sortie. La destination reste la même (un des restaurants de la pointe des châteaux) et le site face à « l'hôtel de la baie » au Moule a encore une nouvelle fois été choisi comme point de ralliement. Aux environs de 11H00 la jonction se fait, le point d'eau est mis en place les riders et pilotes se désaltèrent. Un invité se joint à nous ; cochon qui s'en dédit.

C'est toujours avec émotion que nous saluons l'arrivée d'une petite nouvelle, surtout quand celle ci se fait attendre depuis plus de 3 années. Mais l'attente en valait la peine: bienvenue à la TVR Chimaera de Valérie et Max.

A signaler aussi le retour de la 404 du Président avec sa nouvelle livrée Bleu et Blanche.

A l'issue du rafraichissement, le convoi s'organise direction le restaurant « Chez Nous » à Saint François, encadrer comme il se doit par le service d'ordre des Bikers. Hormis la crevaison de la Panthera de Joby et Nadia, pas d'incident technique notoire à signaler.

Le repas se déroule sans anicroche et c'est vers 16H00 que prend fin cette belle journée.